
Schlapphuete@gmx.de
Stephan Urbach: „Ich werde leider nie erfahren, ob ich eine
Akte beim Verfassungsschutz in Berlin habe, denn ich werde
nicht mit einer Behörde des Landes Berlin über GMX-Adressen
kommunizieren.“ (via Fefe)

Manche  Sachen  kann  man  sich  gar  nicht  ausdenken.
Bruhahahahaha.
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